



私は現在、大手事務所所属し、芸人として大阪を中心に活動しています。昨年は錦江町文化センターの舞台に立ち、地域の皆様に笑いを届けられたことを嬉しく思います。高校の時に芸人になるために履歴書を送りました。その時に履歴書へ「笑いは幸せだ」とただその一言を書きました。コロナの中



でも笑顔があれば幸せであると思えます。これから笑顔が届けられる立派なお笑い芸人に私はなりたいです。今後の目標として私は錦江町の自慢になるような男になります。そして現在漫才をしていますが、お笑いの頂点であるM-1で優勝します。

こいたろう 松尾 鯉太郎 さん (田代中)

錦江町の自慢になる男を目指して

ことわざの「仰いで天に恥じず」を常に意識して生活しています。心や行いにやましいことがないように自分の行動に責任を持ち社会の一員として常に向上心を持って前進していく覚悟です。私は大学進学のため初めて故郷を離れさまざまな経験をする中で、大学では栄養学科に所属し管理栄養士の資格を取るため学業に励んでいます。研究



や開発に取り組み、食事を通して病気の人たちを健康にしていこうと目指して、大学の仲間たちと共に悔いのない生活を送りたいと思います。成人としての決意を忘れず力強く、優しく、たくましく生きていくことを誓います。

りのの 平石 璃衣乃 さん (田代中)

食事を通じて病気の方々に健康に

鹿屋市で保育士として働いています。子どもの頃からの夢が叶い、毎日子どもと関われることに嬉しさを感じます。思うようにいかないことも多い毎日ですが、先輩方からアドバイスを受けながら子どもの成長に合わせた関わり方など学ぶことも多くあります。保育士として礼儀や言葉遣いに気を付け、子どもの一番身近な人としてお手本になれるよう努めています。温かい町で育ったからこそ今の私があるのだと深く感じ、この町で育ったことは私の誇りです。成人という自覚を持ち、支えてくれる家族や周りの方々への感謝を忘れずに頑張っていきます。



温かい町で育ったことが私の誇り

ななえ 久保 七愛 さん (錦江中)

温かい町で育ったことが私の誇り

山口県の公立大学に通い、地域社会や地方創生分野の研究をしています。将来の目標は錦江町でまちづくりに関わっていくことです。進学を期に地元を離れ、より一層故郷へのありがたみを感じ、町に貢献していきたいと思うようになりました。年齢を重ねるにつれさまざまなものへの向き合い方や考え方も大人へなり、成長する自分に嬉しさを感じますが、昔は持っていた素直な気持ちを忘れかけていることに気が付き寂しくなります。町が純粋さを取り戻せるような場所に、帰ってくれば心を休められる、そのようなまちを作っていきたいと思っています。



錦江町が純粋さを取り戻せる町へ

しゅんすけ 前園 駿介 さん (錦江中)

錦江町が純粋さを取り戻せる町へ

舞台裏を支えた高校生ボランティア



先輩の姿を見て自分たちの将来を考える機会にしてほしいと16歳から19歳のボランティアスタッフを募集。11名の高校生が参加し、受付や会場設営、案内係などを行いました。



2022年成人式 実行委員長 宿利原 恵美 さん (錦江中)

▼お願いしたいこと

私たちは新成人として新たな一歩を踏み出しました。この日を迎えることができたのも家族や地域の方々、先生方そして仲間のおかげです。これからは故郷、錦江町で育ったことを誇りに、何事にも責任を持ち新成人としての自覚を持って行動していきます。まだまだ未熟な私達ですが皆様の温かいご指導とご支援を今後ともよろしくお願いします。

2022年



2021年成人式 実行委員長 前園 一貴 さん (錦江中)

▼お願いしたいこと

新型コロナウイルスの影響で、1年延期された成人式ですがその分感激もひとおです。この日を迎えることができましたのも家族や地域の方々、先生方そして仲間のおかげです。これからは故郷で育ったことを誇りに、何事にも責任を持ち新成人としての自覚を持って行動していきます。まだまだ未熟な私達ですが皆様の温かいご支援とご指導を今後ともよろしくお願いします。

2021年

大人への第一歩を踏み出した92名を代表し、8名が新成人としての誓いやこれからの決意を宣誓。謝辞では成人式実行委員長を務めた前園一貴さん、宿利原恵美さんが家族や地域の方々へ感謝の思いを伝えました。

二十歳の誓いと決意

coming of age ceremony 2022



同じ学び舎で育った仲間たちと成人式を迎えられることを嬉しく思います。私は大学に進学しIT分野の資格取得やスキルの向上を目標にして勉強に励んでいます。現在はプログラミングを使用したWEBデザインやアプリケーション開発の勉強をしています。内容が難しく友達や先生方に質問して教えてもらうことが多いですが目標に向け少しずつ進んでいることを実感しています。今の生活ができてるのは周りの方々の支えがあるからです。感謝の気持ちを忘れずに両親に恩返しができるようにこれからの時間を大切に過ごしていきたいと思っています。



ゆうま 堀内 夢磨 さん (田代中)

周りの支えに感謝し両親へ恩返し

私たち新成人の中には就職した人、大学や専門学校に行き夢に向かって勉強に励んでいる人がいます。置かれている立場は違いますが、それぞれが自分自身の目標に向かい、少しずつ歩み続けている最中です。現在私は建設会社に勤めています。建設業ではあらゆる業種の方と一緒に仕事します。経験が浅く失敗することばかりですが、支えて下さる方々への感謝の気持ちを忘れず、今後も業務に励みたいと思います。今まで支えて下さった多くの方々や故郷錦江町に対する感謝の気持ちを忘れずに社会の一員として自分の行動に責任を持ち、社会に貢献していくことを誓います。



ひろき 唐仁原 拓紀 さん (田代中)

感謝の気持ちを忘れずに社会貢献

私自身、錦江町役場で勤務しており窓口で町民の方から声を掛けてもらうことが何よりも温かく、生まれ育った場所で働くことの幸せを日々感じています。これからは町民の方に寄り添い、私自身がいつも感じている温かさを多くの方が感じることで、温かさの出どころのような人になれるよう努力していきます。成人という大きな節目を迎え、自覚や責任を持ち、より一層成長できるよう日々努力をしていきたいと思っています。私達の故郷錦江町をいつも心のよりどころとして、この町で育ったことの誇りを胸に感謝の気持ちを常に持ち、これからも頑張ります。



こはる 牧原 香陽 さん (錦江中)

より一層の成長を目指し日々努力

私は水球を始めるために鹿児島市内の高校へ入学しました。練習についていけず体調を崩すことや辞めたいと思うこともありましたが、支えてくれる両親や仲間のおかげで頑張ることができ、練習していく中でチームワークの大切さも知りました。私は自衛隊に勤務しています。一歩間違えば命に係わる仕事であり毎日緊張感を持って勤務しています。これから、うまくいかないことも多いと思いますが失敗を恐れず、チャレンジをして楽しい人生を歩んでいきましょう。自然豊かな錦江町で生まれ育ってきたことを誇りに思い、健康で明るく楽しい人生を送っていきます。



ひろひと 押領司 浩仁 さん (錦江中)

失敗を恐れず明るく楽しい人生を